

2023.11.30

「殺すなかれ！」
top Kill in
g！ 日本のNGOと
市民と宗教者による停
戦を願う集い」が28
日、東京都港区にある
増上寺で開かれまし
た。主催は特定非営利
活動法人アーユス仏教
国際協力ネットワー
ク、特定非営利活動法
人パレスチナ子どもの
キャンペーン、日本キ
リスト教協議会、日本
カトリック正義と平和
協議会、仏教NGOネ
ットワークなどでつく
る実行委員会です。

集いでは、パレスチ
ナ・ガザ地区に現地ス
タッフらがいるNGO
が現在の状況を報告。
一時停戦で、子どもた
ちが安心して朝まで眠
れるなど安堵（あんど）
しているとの報告や、
南部に逃げても住め
る場所がないという
痛切な訴え、子どもた
ちの心のケアが必要な
ことなどが語られまし
た。

日蓮宗僧侶で群馬県
の天龍寺住職の小野文
瑞（ぶんこう）さんは
「これは宗教戦争では
ない。私たちは共存で
きる」として、一刻も
早い停戦を呼びかけま
した。

集いの後「ピースマ
ーチ」があり、150
人（主催者発表）が歩
きました。「マーチ（デ
モ）は初めて」という
のは、黒の法衣を着た
真言宗の僧侶、岡田隆
法さん。「事件が起き
るまでパレスチナのこ
とは詳しく知らなかっ
れました」と話してい
ました。

みんなが安心できる社
会にするにはどうすれ
ばいいのか考えさせら
れました」と話してい
ました。ユダヤ人の苦しみ

ガザ殺すなかれ

NGOと宗教者ら集い

東京・港区



ペンライトを手に歩く参加
者たち=28日、東京都内